



Ateliers d'embouteillage de l'eau de Vichy, déplacés en 1898 près de la gare, sur l'avenue de Gramont. Cette proximité de la voie ferrée a permis de bénéficier d'embranchements privés raccordés au réseau principal, facilité évidente pour l'expédition dans la France entière (près d'un million de bouteilles en 1860 et 14 millions en 1900). En 1985, l'embouteillage a été déplacé à Saint-Yorre, dans une autre usine de la Compagnie Fermière. Les anciens bâtiments, laissés à l'abandon, ont été transformés en bureaux en 2007.

IVR83_19860300015NUC4A

Auteur de l'illustration : Roger Choplain, Auteur de l'illustration : Roland Maston
© Région Auvergne - Inventaire général du Patrimoine culturel, ADAGP
communication libre, reproduction soumise à autorisation